
ロータリーソング「奉仕の理想」 
ゲスト： なし

第２１２６回例会報告議事録
日時　２１年１０月１３日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：４５点鐘

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

植崎会員
マンドリンクラブの御礼です。
皆さん有難うございました。

３,０００円　

小池会員
親睦ゴルフコンペで２位を頂きました。
ありがとうございました。

２,０００円　

塩毛会員 途中で退席させて頂きます。ゴメンナサイ！ １,０００円　
野田会員 クラブゴルフ大会で優勝いたしました。 ２,０００円　

当 日 計 ８,０００円　
今期累計 １３２,０００円　

星野会員（代行）出席報告
出席率７５.０％

　本日は上村会長が欠席、急遽代役を務めさせて頂きます。
　先日、東京夢、舞マラソンに参加してきました。
　通常マラソンと同じく４２.１９５km 走りますが趣向が一般のマラソンと違い
まして交通ルールを守り、歩道を走る事がルールのマラソンです。六時間半か
けて完走して来ました。

高島会員（代行）会長挨拶

奨学金の募金のご協力の
方、宜しくお願い致しま
す。

志賀米山奨学会委員長米山奨学会より
１０月７日に親睦コンペ参
加頂きありがとうございま
した。
表彰式も楽しいお酒で盛り
上がり、感謝申し上げます。
１２月に忘年ゴルフを企画
しますので奮っての参加よ
ろしくお願いします。

野田親睦委員長親睦活動報告

　先日、尾上先生から提案のありましたネクタイの寄付の件、理事会で承認を
得ましたので、みなさんのタンスで眠っているネクタイの寄付の方を宜しくお願
いします。何本でも結構です。
　１２月２２日にまとめまして我孫子の福祉団体の方にお持ちして再利用してい
ただきます。

星野社会奉仕委員長社会奉仕委員会報告

・例会変更のお知らせ
　松戸ＲＣ １０月２１日（水）松戸西と合同例会 ガバナー公式訪問の為
　松戸西ＲＣ １０月２１日（水）松戸と合同例会 ガバナー公式訪問の為
・地区大会に参加される方は、南柏からタクシーで乗り合わせて行く予定です。
　詳細は後日お知らせします。

立野幹事幹事報告

　１０月３１日のＧＳＥメ
ンバーの受け入れについ
てですが、杉森さんは無
理とのことです。
　約１時間、鳥の博物館
で時間をつぶせないかと
再度調整している所です。

丸田会員第１０分区よりお知らせ

　９月２３日まで姉妹クラブの台湾豊原ＲＣのエイ先生の奥さんが日本に来ら
れお会いして食事をしました。
　２、３日前には都城ＲＣの５５周年式典に招待されて又日本に来られ、電話
もいただきました。我孫子ＲＣの皆様によろしくとのことでした。台湾に来られ
る機会があったら、是非豊原ＲＣの例会にいらして下さいとのことでした。

酒井姉妹クラブ委員長姉妹クラブ委員会報告

報告事項
・地区大会については全員登録ですが、当日参加できない方と南柏から会場までの交通方法について
　役員のメンバーはそれぞれ早く会場へ行きますので、会員は南柏から乗り合いで会場へ行ってください。
協議事項
・１０月３１日、ＧＳＥメンバーの受け入れについて
　・鳥博の見学について、再度、杉森氏と打ち合わせて、実現してはいかがか、
　・当日の通訳は、鈴木公三会員のご令嬢にお願いしたい。
　・その後、手賀沼遊覧を船をチャーターして行う。上村晃一会員にお願いする。
審議事項
・ジャパンバードフェスティバル協賛の件　→　承認
・我孫子市キリスト教会連合会（井上会員）クリスマスチャリティーコンサート協賛の件　→　承認
・家庭に眠るネクタイの回収寄付について　→　承認
・のぼりのデザインと注文本数と色の決定について　２０本　９０,０００円　→　承認

理事会議事録
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Vol.４５　No.１３　平成２１年１０月２０日号

***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

　従来なかったＧＳＥというのが今回飛び込み、アメリカのウイスコンシン
州から５名来日し、その対応に追われています。
　新日鉄の工場見学等をします。
また、鳥の博物館には行かず、柏の東大研究所の見学を考えています。
　ＣＬＰについては、柏西は本格的に導入し動いています。沼南は独自な
形で採用しています。
　女性会員が入っているクラブは、雰囲気がまろやかになりますし非常に
良いそうです。

瀧日ガバナー補佐第１０分区報告

小野会員・植崎会員・渋谷会員

例会風景

丸田会員・湯下会員・志賀会員・尾上会員

例会風景

星野会員・塩毛会員

　９月６〜９日、中国大陸に行ってきました。
　９月６日に今井観光で植崎さんと北京に着き、西都に着きました。
五つ星のホテルでしたので、行き届いたホテルでした。中国料理もおいしか
ったです。
田舎の方にも行きました。山 と々湖等、素晴らしい自然でした。四日間、
非常に楽しく帰ってきました。
　１０月７日に我孫子ＲＣのゴルフがありました。台風が接近している雨の
中、雨でやめようという声は全く出ず、みんなゴルフが好きなんだなあと思
いました。

　スタートは小池さんが飛ばし、なんとかプレッシャーをかけてくれと米田さんに頼み、後半は
小池さんは４６位の不本意な成績で回ったとのことで、これもゴルフの楽しさ面白さだと思います。
　５時からは懇親会に入り、楽しく愉快に飲ませて頂きました。１２月の忘年ゴルフもやろうとい
う話も出ました。
　我孫子ＲＣが益々の発展と、皆様のご健康を祈念しながら、今日は卓話にはなっていないと思
いますが、終わりにさせていただきます。ありがとうございました。

栗原会員卓話


